

ヤマトホールディングス株式会社 木川 眞社長が 宮城県七ヶ浜町を視察しました

5月24日、ヤマトホールディングス(株)木川 眞社長が、津波で全壊し新たに建設がはじまった七ヶ浜町水産振興センター(第4次助成先)と、宮城県養殖用資機材等緊急整備事業(第1次助成)の一つ、宮城県漁業協同組合七ヶ浜支所運営委員会 齋藤吉勝委員長のノリ生産工場を視察しました。

視察のあと木川社長は「財団で助成をさせていただき、この地域の復興の先導役として動きはじめたところを見て、本当にお役に立てて良かったなと思います。今後は作ったものが流通をしていけるかどうか、そこからあともグループ全体でサポートしていければ良いなと思います。皆様と一緒に頑張ってください」と話されました。



<写真上>七ヶ浜水産振興センター建設地で
<写真左>齋藤吉勝七ヶ浜支所運営委員長のノリ生産工場
左より、加藤佳之東北支社長、小野誠司七ヶ浜町産業課長、齋藤吉勝七ヶ浜支所運営委員長、木川社長、相澤良弘のり部会部会長



ようやく土地を嵩上げし、整地が完了した、七ヶ浜水産振興センターの建設地で小野秀悦宮城県漁業協同組合理事より説明を受ける木川社長



大型陸上採苗施設を視察しました



齋藤委員長のノリ生産工場を視察。加工作業所、周辺機器、毎時7500枚を生産する全自動海苔製造装置、軽トラックの購入費用等を助成しました